

"QUEREMOS ACERCAR A TODA LA SOCIEDAD AL ECOSISTEMA MINERO"

Hace menos de un año, a Dominique Viera le inquietaba la constante crítica que percibía de la sociedad hacia el ecosistema minero, sobre todo la que venía de los más jóvenes. Eso llevó a la vicepresidenta de Operaciones del Holding Metaproject a pensar en cómo acercar los proyectos, las tecnologías y lo que está pasando verdaderamente en la industria. Así nació Mininnova, un ecosistema que busca reunir a destacados CEOs de la industria con la academia mediante eventos, los URock, que se han desarrollado en diversas regiones.

"Solo hay una condición en los URock: no podemos hacer lo mismo que se viene haciendo. No podemos hablar en difícil", explica Viera, profundizando en la necesidad de hablar con claridad para motivar a los jóvenes durante los conversatorios: "Quienes

Dominique Viera, presidenta de la Fundación Mininnova, aborda la importancia de generar lazos entre los diversos actores de la sociedad y la industria minera, resaltando la importancia de interactuar con los "futuros líderes". POR ANDREA CAMPILLAY

expongamos deben recordar qué los mueve para estar aquí", dice.

Si bien destaca la importancia de generar un vínculo con la academia, puntualiza que esta entidad existe con el propósito de "acercar a toda la sociedad al ecosistema minero". En ese sentido, subraya que uno de sus ejes de trabajo es con los jóvenes, pues estos son los líderes del futuro. "Necesitamos en todo este ecosistema a las mejores cabezas, profesionales y soñadores. Gente que tome los problemas que aún nos faltan por solucionar, que tra-



gan ideas creativas para mejorar", agrega.

En abril se realizó el tercer encuentro Mininnova en la Universidad Adolfo Ibáñez (UAI) y este mes, la instancia se repitió en la Universidad de Santiago de Chile (Usach). "Estamos felices porque además vemos que todos están aprendiendo, compartiendo y conversando sin barreras. Además, abrimos la puerta de líderes en tecnologías que muchas veces los jóvenes no conocían. Los chicos ven además una posibilidad muy real de viajar y aprender también de compañías globales o de empresas chilenas que lograron abrirse paso en el mundo", señala Viera.

Desde el primer encuentro hasta hoy, la fundadora de esta iniciativa hace un balance positivo y cuenta que el nivel de interés es tan alto que tienen empresas a la espera de que se abran más cupos para participar. Las casas de estudios también les han solicitado llevar el evento a sus sedes, por lo que están evaluando abrirse a espacios más masivos. "Con eso nos damos cuenta de que esta preocupación era de todas y que hay mucha energía por hacer cosas. También vemos la felicidad en quienes nos acompañan y muchos salen con tesis o prácticas, lo que inmediatamente trae un cambio en sus vidas", concluye.